

Programa “Becas TIC” dirigido a estudiantes de séptimo básico

Junaeb entrega notebooks a alumnos de educación especial

● Fueron beneficiados quince estudiantes de escuelas especiales públicas y subvencionadas de Punta Arenas.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Quince estudiantes pertenecientes a la educación especial de Punta Arenas recibieron por parte de Junaeb un moderno notebook que forma parte del proyecto “Becas TIC”, dirigido a los alumnos de séptimo año básico de todo el país.

Los padres y apoderados de estos alumnos fueron quienes recibieron con mucha conformidad este elemento, que permite acceder al mundo digital.

Una de ellas fue Milena Yancovich, madre de Juan Enrique Pinilla, de 14 años, quien destacó este aporte que se ha convertido en una política pública: “Es muy importante para nosotros como familia, permite que mi hijo y los demás niños sigan avanzando en el



Madres y alumnos calificaron de importante este aporte al acceso al conocimiento educativo.

desarrollo de habilidades en el uso de las Tics, y puedan adquirir su aprendizaje. Les abre un mundo que les permite acceder a la tecnología”, expresó.

La entrega de estos artículos se realizó en la escuela de educación especial Rotario Paul Harris. En este lugar, su directora Elizabeth Ulloa indicó que iniciativas como éstas son relevantes porque permiten el acceso al mundo digital. “Esto favorece el aprendizaje y el tema a la comunicación, porque no todos los niños son hablantes y, en general, es para poder acceder a los bienes culturales. Es una política pública que se debe conservar”, agregó.

Accesibilidad

Cada kit que fue entregado a los estudiantes incluyó audífonos con micrófono inalámbrico y conexión bluetooth, una alfombrilla para mouse, una base para notebook y un mouse trackball que evita lesiones en la muñeca de los usuarios.

Valentín Aguilera, seremi de Educación, destacó estos accesorios que “son enfocados en poder generar mayores condiciones de inclusión y también de accesibilidad a estos equipos informáticos”.

Por su parte, Natacha Carrasco, directora de Junaeb, añadió que estos artículos “permiten un mejor manejo y uso en la condición de cada estudiantes”.

Junto con ser un computador de alta tecnología, al

igual que los otros notebooks entregados a los estudiantes de la región, también incluye un año de acceso a internet gratis.

“

Es muy importante para nosotros como familia, permite que mi hijo y los demás niños sigan avanzando en el desarrollo de habilidades en el uso de las Tics”.

Milena Yancovich, testimonio de apoderada.